



ISRAEL CELEBRA ANIVERSARIO. Jerusalén, mayo 11. Varios tanques israelíes desfilan hoy durante los festejos conmemorativos del trigésimo aniversario de la fundación del Estado judío. A la derecha aparece el nuevo tanque Merkava, construido en Israel.

Terroristas Continúan sus Ataques en Italia

ROMA, mayo 11. (UPI). Pequeñas células terroristas, respondiendo a un llamamiento formulado por las Brigadas Rojas, para que la violencia subversiva se extienda a todo el país, incrementaron hoy su desafío a la policía, que busca a los asesinos del ex-Primer Ministro Aldo Moro.

Los detectives consideran que los secuestradores ultrazquierdistas de Moro podrían haber contratado los servicios de "asesinos de afuera" para asesinar al estadista de 61 años, y manifestaron que están espe-

cialmente ansiosos por capturar a un hombre que en los círculos policiales es conocido por el "vendedor ambulante de la muerte".

"Tendría que tratarse de un carniceiro con una sangre fría excepcional para matar a un hombre con el que se ha estado conviviendo 55 días, conversando e intercambiando ideas, aún cuando la relación sea la de prisionero con su carcelero", opinó uno de los detectives.

El Diario conservador romano *Il Tempo* dijo que la policía busca a

Giustino de Vuono, de 38 años, cuyo nombre figura en la lista de los miembros de las Brigadas Rojas contra quienes hay captura recomendada, junto a la advertencia: "Peligroso. Acercarse con precaución".

El *Tempo* dice que el extenso prontuario criminal de De Vuono y su conocida habilidad de matar

—Favor pase a la Pág. 58.

Irving Berlin Cumple 90 Años de Edad

NUEVA YORK, mayo 11 (EFE). Cumplió hoy jueves 90 años el autor de "Navidad Blanca" (White Christmas) y "Dios salve América" (God Bless America) Irving Berlin.

El más famoso compositor de música popular norteamericana viviente, con más de un millar de canciones de éxito en su haber, festejaba hoy su cumpleaños en una reunión íntima de familiares y amigos, en su casa de Manhattan.

Berlin nació en Rusia zarista en 1888, hijo de un Rabino que huyó de la persecución antijudía cuando él

—Favor pase a la Pág. 57.

Capturan a Secuestrador de Avión de Colombia

WILLEMSTAD (CURAZAO), mayo 11 (UPI). Fuerzas policiales redujeron esta noche a balazos al pirata aéreo que asaltó hoy en pleno vuelo un avión de la Línea Aérea Colombiana AVIANCA, rescatando indemnes a los pasajeros y tripulantes de la máquina, informó un vocero del Gobierno.

El vocero dijo que las autoridades de esta isla de las Antillas Holandesas negociaron con el pirata aéreo, un hombre de unos 25 años de edad, aún no identificado, la liberación de los pasajeros que aún quedaban en el interior del Boeing 727 a cambio de rea-

bastecer el avión de combustible para que pudiera seguir viaje a Cuba.

Mientras se celebraban las negociaciones, los pasajeros abandonaron la máquina, irrumpiendo un contingente policial que entabló un tiroteo con el pirata aéreo, hiréndolo en el rostro. Un Inspector de la Policía recibió una herida de bala en la mano, pero todos los pasajeros del avión resultaron ilesos, informó el vocero.

Horas antes, durante una breve escala en la vecina Aruba, el pirata

—Favor pase a la Pág. 80.

Carrera Armamentista es Alarmante en el Mundo

NACIONES UNIDAS, mayo 11 (Por R. M. Sorge), (UPI). La carrera armamentista ha llegado en el mundo al extremo en que en cualquier momento uno podría morir o quedar malherido o quemado por la decisión de solo unas pocas personas, ya sean dirigentes políticos, genios o maníacos.

Y si aún así, se pudiera resultar uno de los pocos sobrevivientes ilesos de una guerra total, se encontraría entre cientos de miles de desesperadas víctimas, en tierras arrasadas por el fuego, contaminadas y desvastadas por la radiación.

Tal sería la situación si el llamado "equilibrio del poder" se

rompiera y quienes tienen el dedo en el gatillo nuclear lo apretaran para tratar de salir ganando en el juego de la destrucción.

Pero en estos precisos momentos, las grandes potencias —y las más pequeñas también, en limitada órbita—, siguen acumulando nuevas y mejores armas en ambos platillos de la balanza.

Los Jefes de Gobierno que asistirán al período extraordinario de sesiones de la Asamblea General de Naciones Unidas este mes para tratar la candente cuestión del desarme, se dan cuenta perfecta del peligro existente, que ha puesto en marcha una

—Favor pase a la Pág. 57.

Trigésimo Aniversario de Fundación Celebra Israel

JERUSALEN, mayo 11 (AP) — El Estado judío conmemoró hoy el trigésimo aniversario de su fundación con fuegos artificiales, pintorescos desfiles de soldados y excursiones campestres, al tiempo que formaciones de aviones a reacción surcaban el espacio aéreo israelí.

"Ustedes son la esperanza del futuro", dijo el Primer Ministro Menahém Begin a 2.000 soldados y veteranos de la guerra librada por Israel en 1948, que formaban fila en un atestado estadio deportivo de Jerusalén.

"Ustedes darán al pueblo de Israel de todas las futuras

generaciones una vida de dignidad y libertad en paz", dijo Begin.

Cuatro reactores F-15 de fabricación norteamericana, los más modernos bombarderos de combate con que cuenta Occidente, sobrevolaron el lugar en formación, seguidos de 20 aparatos Kfir de fabricación israelí.

Más de 10.000 israelíes se congregaron en el Estadio y millares más presenciaron el espectáculo por televisión.

Las armas empleadas en la guerra de 1948, incluso aviones P-51 y piezas de artillería de fabricación casera, fueron des-

—Favor pase a la Pág. 58.

Piden al Pdte. Carter más Empleo para los Hispanos

WASHINGTON, mayo 11 (AP). El Presidente Jimmy Carter se reunió hoy en la Casa Blanca con congresistas hispanoparlantes, que le instaron a aumentar el número de empleados de origen hispano en el Gobierno.

El representante demócrata por California Edward Roybal, Presidente del Grupo Congresional Hispano de cinco legisladores, dijo más tarde a la prensa que el Primer Mandatario escuchó atentamente sus argumentos, durante la reunión de media hora en la oficina oval.

Opinó que Carter cuenta con el respaldo de los norteamericanos de habla española en Estados Unidos, pero añadió que "la comunidad de

hispanoparlantes aguarda aún los resultados", en la forma de una respuesta presidencial.

Roybal dijo que el empleo de hispanos en el Gobierno Federal ha aumentado de 2.8 por ciento de la nómina civil en 1969 a un 3.4 por ciento en el momento actual, pero añadió que "tal incremento era insuficiente. Indicó que del 6 al 7 por ciento de la población es hispana.

Roybal censuró particularmente a la Agencia para el Desarrollo Internacional (AID), que administra los programas de ayuda al exterior en América Latina y en otros puntos.

Dijo que a pesar de las intensas

—Favor pase a la Pág. 58.

Origina Especulaciones Viaje de López Portillo a Rusia

MEXICO, D.F. 11 (AP). — El Congreso otorgó permiso al Presidente José López Portillo para visitar oficialmente la Unión Soviética y Bulgaria, en un viaje que ha suscitado numerosas especulaciones.

"El viaje a la URSS no podrá suponer nunca una maquinación y hostilidad contra Estados Unidos", dijo el diputado Enrique Ramírez y Ramírez, al comentar el viaje que se iniciará el lunes.

Pero un cercano colaborador de López Portillo dijo recientemente que uno de los propósitos políticos del viaje será mostrar que México tiene diversos mercados y amigos, con los que puede negociar si no tienen solución adecuada sus actuales problemas con el Gobierno norteamericano.

El Gobierno mexicano se ha mostrado irritado con Estados Unidos por el trato dado en ese país a los trabajadores indocumentados que entran en el ilegalmente desde México y por la suspensión de un proyecto de vender gas natural a varias compañías privadas norteamericanas.

Ramírez y Ramírez dijo que el viaje de López Portillo representa "simplemente el ajuste y desarrollo de una política independiente". Agregó que de ninguna manera significa alineamiento al bloque socialista ni sometimiento a Moscú.

El líder opositorista, José Angel Conchello, ha dicho en cambio que las explicaciones oficiales sobre el

—Favor pase a la Pág. 80.



PATRULLAN LAS CALLES. Kum, Irán, mayo 11. Tropas del ejército iraní patrullan las calles de Kum, tras las protestas contra el Gobierno, que se registraron aquí hoy. Kum está a 160 kilómetros de Teherán.